

Lugares de nieve, 20/12/23

## Formiguères estrena el primer Telemix de los Pirineos, gratis, este viernes



Webcam de la base de Formiguères, con el telemix en segundo plano y nevando, esta mañana.

Será la última estación de las Neiges Catalanes en abrir y lo hace con una jornada de esquí gratuita y la puesta en marcha del nuevo y esperado remonte.

Si quieres empezar la temporada de esquí estrenando un remonte único y totalmente gratis, este viernes 22 de diciembre es el día y Formiguères es el sitio.

**La estación de esquí del Capcir será la última de los Pirineos franceses más orientales en abrir. Lo hará el viernes con el estreno de sus pistas y la puesta en marcha del primer Telemix (un remonte a medio camino entre un telesilla y un telecabina) de los Pirineos, que lleva semanas rodando en periodo de pruebas.**

Para celebrar esta apertura, Trio Pyrénées (el grupo que gestiona las estaciones de Formiguères, Cambre d'Aze y Porté-Puymorens) ha previsto que el primer día de esquí sea "libre" y sirva para poder poner en marcha las instalaciones con la mirada puesta en las Navidades.

A partir del viernes, la estación permanecerá abierta, de forma ininterrumpida siempre que las condiciones lo permitan, hasta el 31 de marzo de 2024.

**El telemix o telepuerto mixto, como prefieran llamarlo, es un remonte único en los Pirineos que combina sillas y cabinas para transportar a esquiadores en invierno, pero también a excursionistas y ciclistas de montaña en verano.**

“Es un transporte casi urbano. Podemos llevar gente a sitios bastante altos en las montañas durante todo el año. Para ello, las cabinas son muy adecuadas. Incluso puedes regresar con un cochecito de bebé o una bicicleta”, explica Eric Charré, director general de las estaciones de esquí Trio Pyrénées.

Gracias a este “remonte turístico”, los excursionistas podrán llegar al yacimiento de Camporells directamente desde la estación de Formiguères. Una buena solución para acercarnos a espacios naturales cuyos accesos están prohibidos al tránsito rodado.

**Pero antes, este telemix, con un coste de 11 millones de euros y construido por la empresa francesa MND, será estrenado por los esquiadores. Lo dicho, este viernes y gratis.**